
Umweltamt, 29. August 2019 
 
 
 
Mitteilung zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 11. September 2019 
 
 
Zugänglichkeit von Spielflächen an Schulen außerhalb der Schulzeiten 
Beratungsgrundlage: Drucksachennummer 7071/2014-2020 
 
 
In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 10. Oktober 2018 wurde seitens des 
Umweltamtes mitgeteilt, dass im Zusammenhang mit den neuesten Einwohnerdaten 
turnusmäßig die Ermittlung des Spielflächenbedarfes aktualisiert wird. Die 
Aktualisierung der Bedarfsermittlung ist mittlerweile abgeschlossen.  
 
Derzeit wird untersucht, wie sich eine Schließung bzw. eine zeitlich eingeschränkte 
Öffnung von städtischen Schulhöfen auf das Spielflächenangebot auswirkt. Dabei 
spielen nicht nur quantitative sondern auch qualitative Gesichtspunkte eine Rolle. 
Zudem wird mit Beteiligung des Immobilienservicebetriebes, des Amtes für Schule 
und des Jugendamtes ein Maßnahmenkatalog entwickelt, mit dem eine 
bedarfsgerechte Versorgung mit Spielangeboten im Stadtgebiet sichergestellt 
werden kann. 
 
Die Arbeitsergebnisse werden dem Jugendhilfeausschuss zusammen mit einer 
Empfehlung zum weiteren Vorgehen voraussichtlich in der Sitzung am 20. November 
2019 vorgestellt. 
 
 
 
M. Wörmann 
 
 


